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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Dramm (Stadtwerke GVM) erläutert die Veranlassung, Procedere und Ergebnis-
se der Studie „Vernetzte Energie“, die vom Verein Stadt ohne WATT initiiert wurde.

Zielstellung war, die technische, kaufmännische und juristische Fragestellung zu 
eruieren, ob es möglich ist, in Grevesmühlen ein „grünes Stromnetz“ zu realisieren. 
Technisch ist dies lt. Studie durch die stärkere Auslastung der BHKWs, Zubau von 
Windenergieanlagen sowie Speichertechnolgie und Lastmanagement beim ZV, kauf-
männisch nur tragfähig, wenn die Investitionen gefördert werden. Juristisch wird die 
Darreichung von „grünem Strom“ jedoch sehr schwer, da das EEG keine Direktver-
marktung belohnt. 
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